

2018年度11月号 社会福祉法人尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

吹く風が、肌寒く感じる季節となりました。天候の良い日には、戸外で元気いっぱいに遊んでいます。散歩では、お友だちと手を繋ぎ、歩くことがとても上手になってきました。「どうろは、くるまがとおるからあぶないんだよね」「しんごうは、あかがとまれだよね」と、子ども同士で話すこともあります。散歩を通して、交通ルールも理解していっているようです。公園では、銀杏やどんぐりを見つけ、とっても嬉しそうにお友だちや保育者に教える姿が見られます。様々な活動を通して、秋を感じられたらいいなと思っていま



## ~バスごっこ~

バス遠足を、とっても楽しみにしていたぱんだぐみの子どもたち。わくわくしていた子どもたちの気持ちが、遊びにも表れていました!自分たちで、椅子をきれいに並べてバスに見立てると、みんなで海に行って泳いだり、水族館に行ったり、ハワイに行ってパンケーキを食べたり…想像力を膨らませて楽しんでいました。クラスのお友だちが、「バスがしゅっぱつするよ!!はやくのって!」と声をかけると、あっという間にみんなが集まって遊んでいます。保育者が間に入らなくとも、子ども同士でどんどん遊びが広がっている様子に成長を感じ、保育者も嬉しい気持ちになりました。

## ☆今月のうた☆

まっかなおはなの トナカイさんはいつもみんなの わらいものでもそのとしの クリスマスのひサンタのおじさんは いいましたくらいよみちは ぴかぴかのおまえのはなが やくにたつのさいつもないてた トナカイさんはこよいこそはと よろこびました

## ☆しながわ水族館☆

10月19日、待ちにまった遠足がありました! 心配していた天候にも恵まれ、濡れることもなく、楽しむことができました。さかなや、カメや、イルカなどそれぞれ「みたい!!」と言っていた生き物をみつけると、興味津々に観察していました。そして、何よりおうちの方が作ってくれたお弁当を楽しみにしていたようで、行きのバスのときから「おべんとうはいつたべるの?」「おべんとうはやくたべたいなぁ」と話す声が聞こえてきました。ステキなお弁当を嬉しそうに食べる子どもたちの姿はとっても可愛らしかったです。

おうちの方と離れて、遠出することが初めての子も多かったと思いますが、楽しく過ごすことができて良かったです。また、一回りみんなが大きくなったように感じました。



## ☆お願い☆

肌寒くなってきましたので、散歩用に薄手のジャンパーをご用意ください。 ジャンパーは、 クラスにある専用のカゴに入れてください。

よろしくお願いします。

- ①事故防止の為フード、紐のついていないもの。
- ②動きやすいもの。
- ③名前の書いてあるもの。
- ④週末には持ち帰り、洗濯をお願いします。

